

03.06.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, Sie hatten schöne Ferien und konnten sich gut erholen. Erfreulicherweise liegen die Inzidenzen im Landkreis nunmehr seit 6 Tagen unter 50. Damit kann ich Ihnen die erfreuliche Änderungsmitteilung bekannt geben, dass wir am Montag, 07.06.2021, mit dem **Regelbetrieb** beginnen werden. Alle Klassen können an die Schule **unter Pandemiebedingungen** zurückkehren.

Wir sind verpflichtet, **Hygieneregeln** einzuhalten, weiterhin **medizinische Masken** zu tragen und **Testungen** durchzuführen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir nur den Nasentest durchführen werden. Sollten Sie andere Tests bevorzugen, lassen Sie diese Testungen in einem Testzentrum, bei einem Arzt oder Apotheker vornehmen. Wir benötigen in jedem Falle eine zertifizierte Testbescheinigung, wenn Ihr Kind am Unterricht teilnehmen soll.

Diese Testbescheinigung, die max. 48 Stunden alt ist, legen Sie bitte montags und mittwochs den Lehrkräften vor, die morgens in den ersten Stunden die Testungen machen.

Kinder, die nicht am Präsenzunterricht teilnehmen, erhalten am Nachmittag **Aufgaben**. Diese können über die Hausaufgabenpartner oder über Moodle übermittelt werden.

Mit dem Regelbetrieb **entfällt die Notbetreuung**.

Leistungsmessungen können nur in Präsenz stattfinden. Weiterhin müssen wir Getestete von Ungetesteten dafür trennen.

Der **Kioskbetrieb** wird ab dem 21.06.2021 wieder öffnen.

Der **Mensabetrieb** ist am Gymnasium weiterhin nicht möglich, da wir den Raum für sehr große Kurse und Klassen benötigen, solange schriftliche Nachprüfungen des Abiturs durchzuführen und die mündlichen Prüfungen noch nicht abgeschlossen sind.

Mit freundlichem Gruß

Edeltraud Smolka
Schulleiterin